

Führerscheinrichtlinien und Show-Highlights fürs Auge

28.02.2013



Mod mit O-Tönen. Die Motorrad-Saison steht in den Startlöchern. Die Messe "Motorräder" in Dortmund zeigt bis Sonntag die Neuigkeiten der Branche. Zum Beispiel geht es um die neuen Führerscheinklassen. Der Messe-Chef erläutert die neue Änderung und berichtet auch über die Show-Attraktionen auf der Messe.

Leadin

Der Frühling wird bald kommen und damit startet im Land traditionell die Motorrad-Saison. Deswegen gibt es auch seit fast 30 Jahren die Messe "Motorräder" in Dortmund. Seit Donnerstag (28.2.) präsentieren dort mehr als 450 Aussteller ihre Produkte.

Neu in diesem Jahr sind die Führerscheinrichtlinien freut sich Messe-Chef Hans-Jürgen Weigt.

O-Ton 1 Hans-Jürgen Weigt (0:20)

Ein weiteres Thema auf der "Motorräder" in Dortmund sind PS-starke Roller. Neben den Neuigkeiten präsentieren die Veranstalter jede Menge Show's

O-Ton 2 Hans-Jürgen Weigt (0:28)

Und auf einer Präsentationsbühne in der Halle drei werden die neuen Maschinen vorgeführt. Da schlägt sicherlich das Herz vieler Biker höher. Die Motorräder geht noch bis Sonntag (3.3.)